Fidel Castro Diaz-Balart s'éteint à La Havane



La Havane, 2 février. (RHC).- Le fils aîné du leader historique de la Révolution cubaine, le Dr ès sciences, Fidel Castro Diaz-Balart s'est éteint ce jeudi à La Havane.

Souffrant d'un état de dépression profonde et faisant l'objet d'un traitement médical depuis des mois, il s'est suicidé.

Au moment de son décès, Fidel Castro Diaz-Balart occupait le poste de conseiller scientifique du Conseil d'État et de vice-président de l'Académie des Sciences de Cuba.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154197-fidel-castro-diaz-balart-seteint-a-la-havane



Radio Habana Cuba